

PENDAPAT DAN KATA AKHIR
FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA
DAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN DPRD KABUPATEN KEBUMEN



TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

Tentang :

PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN
BELANJA DAERAH (APBD) TAHUN
ANGGARAN 2023

Disampaikan Pada Hari Senin, 28 Agustus 2023
Pada Sidang Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera untuk kita semua,

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua dan para Anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Yth. Saudara Bupati dan Wakil Bupati Kebumen;

Ysh. Unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Kebumen atau yang mewakilinya;

Ysh. Saudara Sekretaris Daerah, Para Assisten Sekda, Staf Ahli Bupati dan Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Kepala Dinas, Kepala Badan, Kepala Kantor dan Kepala Bagian dilingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Camat se- Kabupaten Kebumen;

Yang kami hormati segenap hadirin peserta Rapat Paripurna Dewan, rekan – rekan wartawan baik cetak maupun elektronik, LSM serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen pada hari ini melalui radio IN-FM.

Hadirin Sidang Dewan yang terhormat,

Pertama marilah kita panjatkan Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan Rakhmat, taufik hidayah dan inayah-Nya kepada kita sekalian sehingga pada hari ini, Senin tanggal 28 Agustus 2023, dapat menghadiri Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen dalam rangka mendengarkan Pendapat, dan Kata Akhir Fraksi sekaligus Pengambilan Keputusan terhadap ***Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang : Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.***

Sholawat dan Salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, penuntun kebajikan dalam mencapai maslahatil umah, dengan Istiqomah, tetap Berkhidmat Membela Rakyat. Teriring doa semoga kita termasuk umat yang akan mendapatkan syafa'at fidunya khatal akherat. Aminn.

Hadirin Sidang Dewan yang terhormat,

Mengawali sambutan ini izinkan kami dari Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa menyampaikan ucapan terimakasih :

Pertama, Kepada Pimpinan Sidang, yang telah memeberikan kesempatan kepada kami (Fraksi PKB) menyampaikan Pendapat, dan Kata Akhir Fraksi sekaligus Pengambilan Keputusan terhadap ***Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023*** di mimbar yang terhormat ini.

Kedua, Kepada Saudara Bupati dan Wakil Bupati serta jajaran eksekutif khususnya Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) yang telah menyampaikan Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023.

Ketiga, Kami memberi apresiasi, dan ucapan terimakasih sedalam-dalamnya kepada kawan-kawan yang tergabung dalam Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen yang turut berjibaku dalam membahas Raperda tentang Perubahan APBD TA 2023.

Hadirin Sidang Dewan yang terhormat,

Akhirnya sampailah kami F-PKB menyampaikan pendapat dan kata akhir Fraksi dengan tetap teguh pada komitmen membela yang benar demi pembangunan dan kemajuan Kabupaten Kebumen tercinta, serta rasa tanggungjawab terhadap tugas konstitusi yang harus dilaksanakan, seraya tetap memohon petunjuk dari ALLOH SWT dengan mengucap **"Bismillahirrokhmannirokhim"** Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa dapat **'menerima dan menyetujui'**

***Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang :
Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Tahun
Anggaran 2023.***

Untuk selanjutnya Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa meminta segera ditindaklanjuti, dimintakan persetujuan dan

pengesahan dari Gubernur Jawa Tengah, sebelum ditetapkan dan diundangan kedalam lembaran daerah Kabupaten Kebumen.

Semoga Allah SWT meridhoi dan selalu membimbing kita semua untuk berbuat lebih baik dan semoga keputusan ini akan menjadi sebuah keputusan yang memberi manfaat dan barokah untuk masyarakat Kebumen pada umumnya.

Demikian pendapat dan kata akhir Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, ada kurang lebihnya kami mohon maaf yang setulus-tulusnya, dan atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wallohul Muwafiiq Illa Aqwamithoriq

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh..

Kebumen, 28 Agustus 2023

**FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



H. SAMAN HALIM N

Sekretaris



KHOTIMAH, S.Pd.I, MA